



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers



Centre pénitentiaire de Bourg-en-Bresse

Le pire évité !

Vendredi, vers 09h20, le PIC du bâtiment MA 2 n'a pas arrêté de se faire insulter via l'interphone par un détenu depuis sa cellule. Le collègue d'étage s'est rendu à la cellule en question pour demander à l'énergumène de stopper ses injures. À l'ouverture de la porte, le détenu s'est avancé vers notre collègue avec une chaussette à la main, laquelle dissimulait quelque chose. Notre collègue a immédiatement déclenché l'alarme, mais celle-ci n'a pas été répercutée. Ce n'est que grâce à son sang-froid qu'il a maîtrisé la situation, réussissant à le repousser en cellule et à refermer la porte. Après avoir informé la hiérarchie de l'incident, décision sera prise d'aller chercher le détenu armé en cellule afin de le mettre en prévention pour tentative d'agression. À l'issue, il sera découvert dans cette fameuse chaussette des morceaux de verre pilé.

Nous imaginons les conséquences si notre collègue avait été touché par cette arme artisanale

Le SPS félicite le courage et le professionnalisme de notre collègue qui, face à une alarme individuelle défectueuse, a réussi à éviter le pire.

Le SPS remercie l'ensemble de la hiérarchie d'avoir soutenu notre collègue en plaçant son agresseur au QD.

Le SPS reste à disposition de notre collègue pour toute démarche administrative et judiciaire qu'il jugera utile d'entamer.

Le 11 Mars 2023

Le Bureau Local
SPS